

Erholung, für ein glückliches und harmonisches Leben im Kreise der Familie gewinnen.

Was die auf dem VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beschlossene Linie in unserer Wohnungspolitik betrifft, so werden wir alle Kräfte einsetzen, um diese Aufgabe zu erfüllen. Zum Wohnungsbau gehören Schulen, Kindergärten, Kinderkrippen, Räume für kulturelle Betätigung, Gesundheitseinrichtungen, Verkaufsstellen und andere Versorgungskapazitäten. Dazu gehören aber keinesfalls Neubauten für Verwaltungszwecke. Der Ministerrat ist der Meinung, daß wir nicht zu wenig Räume für die Verwaltung, sondern zu wenig Wohnungen haben. Danach werden wir gemäß unserem Auftrag handeln.

Der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Aufgabe gestellt, die Leitungstätigkeit in Staat und Wirtschaft weiter zu qualifizieren, um die immer komplizierter werdenden Prozesse, die sich in der entwickelten sozialistischen Gesellschaft vollziehen, besser zu beherrschen. Dazu haben wir alle Voraussetzungen.

Viele Leiter und Mitarbeiter verfügen über große Erfahrungen, besitzen ein enges Vertrauensverhältnis zu den Werktätigen und haben sich in der Staats- und Wirtschaftsführung qualifiziert. Angehörige der jungen Generation mit einem hohen Bildungsstand und entwickeltem Staatsbewußtsein haben ihre Reihen verstärkt. Die Staats- und Wirtschaftsorgane wurden in zunehmendem Maße mit modernen technischen Mitteln bis hin zu EDV-Anlagen ausgestattet.

Von entscheidender Bedeutung war und ist jedoch die Fähigkeit der Staatsorgane, eine immer größere Teilnahme der Werktätigen an der Leitung und Planung in unserem sozialistischen Staat zu erreichen. Die enge Volksverbundenheit und das gute Vertrauensverhältnis der staatlichen Organe zu den Abgeordneten der Volksvertretungen hat sich erneut eindrucksvoll in der Vorbereitung und Durchführung der Volkswahl manifestiert. Der Ministerrat sieht seine Verpflichtung darin, die Volksvertretungen noch besser zu informieren, damit sie ihrer wachsenden Autorität für alle ihren Verantwortungsbereich betreffenden Entscheidungen gerecht werden können.

In diesem Zusammenhang möchte ich allen Abgeordneten für die große Hilfe und Unterstützung danken, die sie den zentralen und örtlichen Staatsorganen bei der Erfüllung der gestellten Aufgaben erwiesen haben. Dank und Anerkennung gebührt gleichermaßen den Leitern und Mitarbeitern im Staatsapparat für ihre treue Pflichterfüllung und unermüdlige Arbeit zur Stärkung der Arbeiter-und-Bauern-Macht, zum Wohle des Volkes.

Die Regierung wird der Entwicklung und der Arbeitsweise des Staatsapparates stets die erforderliche Aufmerksamkeit widmen. Der